

Dimanche 17 juillet 2016 nous avons fêté les 30 ans de l'association Asphodèle Le Prieuré !

Les visiteurs ont été accueillis vers 12h par un apéritif sous les cèdres, servi par une équipe dynamique !



Le président de l'association, Roger Alègre, nous a souhaité la bienvenue avec un discours, dans lequel il a mentionné les récents évènements de Nice. « (...) *Ce n'est pas l'intolérance, la cruauté aveugle, quand bien même elle oserait se cacher derrière des croyances religieuses qu'elles bafouent, qui nous fera renoncer à célébrer ce en quoi nous croyons tous ici : notre amour de la vie, la vie en société, la vie culturelle, la vie, tout simplement !*(...) *C'est pourquoi je vous propose, en hommage à tous ceux qui ont été frappés par l'horreur, hier à Paris, aujourd'hui à Nice, de leur dédier ce moment de convivialité que nous partageons ensemble, en commençant par respecter une minute de silence*». A sa demande, les participants se sont levés et nous avons tous pensé à ceux que le sort avait touchés si durement. Puis Michelle Rivasi, députée européenne, a pris la parole à sa suite pour réaffirmer toute la solidarité des participants avec les familles durement éprouvées dans les attentats de Nice.



Le repas a ensuite été servi par le traiteur « chez Florent » de Ganges et toute son équipe de serveuses aux 155 convives présents, parmi lesquels les anciens maires de Sumène, André Serra, William Toulouse (également ancien conseiller général) et Ghislain Pallier. Etaient également présente Hélène Meunier, conseillère départementale du canton du Vigan, et de nombreux sumenois, cezassien, la cadierois et cigalois. Enfin nos amis bretons de Quistinic avaient également fait le déplacement pour célébrer cet anniversaire.























L'animation musicale a été assurée par les Informels et la chanteuse Fred



Auxquels a succédé la fanfare de Sumène, venue en grande formation pour le plaisir de tous.



La journée s'est terminée par le vernissage de l'exposition des artistes participant à « l'art dans le paysage » qui ont montré et commenté leurs œuvres réparties sur les différents bancs du Prieuré.

Merci aux bénévoles qui se sont mobilisés durant toute cette journée et la semaine qui a précédé, car cette fête a été un beau succès, grand moment chaleureux et convivial qui a marqué dignement les 30 ans de l'association Asphodèle Le Prieuré : longue vie à elle !